



暦の上では、立冬となり急に冷え込むようになりました。寒暖の差が激しく、風邪をひきやすい時季です。普段以上に体調管理に気を配るよう、ご家庭でもお声がけをよろしくお願いいたします。

さて、11月1日には、本校で、板野郡人権教育研究大会3年生部会を開催しました。学校代表で、3年2組が研究授業をしました。板野郡内の多くの教員が集まり、授業を見た後に研究協議を行いました。授業では、「ともに生きる」という主題のもと、障がいのあるなしにかかわらず同じ一人の人間として尊重し、ともに生きていこうとする心情を育てることをねらいとしました。子どもたちは、これまで乙武さんのビデオを見たり、障がいのある方から直接お話を聞いたりする経験を重ねてきています。これらの学習を通して、正しく知ることによって間違いに気づき、偏見をなくしてきている姿が発言などから感じられました。偏見は、噂や思い込みなどから起こります。正しく知ることが大切で、これは、他の様々な人権課題についても同じことがいえます。子どもたちには、偏見をなくし、正しい人権感覚を身につけて、差別をしない・差別を許さない人に育ってほしいと願っています。12月7日(土)の参観日には、全学級で人権の授業を行います。ぜひ、子どもたちが学んでいる様子をご覧いただき、家庭でも正しい人権感覚が身につくようお話をしていただければと思います。



徳島県陸上運動記録会がありました。

10月26日(土)にポカリスエットスタジアムで、徳島県陸上運動記録会がありました。本校からは、板野郡陸上運動記録会で、上位に入賞した13名の児童が参加しました。男子ソフトボール投げ1位、男子50mハードル4位、男子走り高跳び5位に入賞するなど素晴らしい成績を残すことができました。



おもな行事予定

《11月》

- 15日(金) バス遠足(1~4年)
校外学習「正法寺川探検」(5年)
お弁当の日(6年)
- 20日(水) 学校安全の日
あいさつロード(4年交通補助部)
- 21日(木) 体育科研究プレ大会(2-3, 6-3授業)
児童下校13:20(2-3, 4-3は14:40頃)
- 22日(金) クラブ活動
- 23日(土) 勤労感謝の日
5年生登校日(11:30下校)
タグラグビーフレンドシップフェスティバル(鳴門大塚スポーツパーク)
- 25日(月) 集金引落日
宿泊学習(5年)1日目
- 26日(火) 宿泊学習(5年)2日目
- 27日(水) 5年振替休業日
- 29日(金) 委員会活動

「身体障害者ふれあい大会」・「藍Loveフェスティバル」に 金管バンド部とダンスチームが出場しました♪

11月2日(土)に身体障害者ふれあい大会が町民体育館でありました。来賓の方々からは素晴らしいと感謝のお言葉をいただきました。また、11月10日(日)には、藍Loveフェスティバルが町総合文化ホールでありました。たくさんの方の前で堂々としたパフォーマンスを披露することができました。



《12月》

- 1日(日) 資源ごみリサイクルキャンペーン・愛校作業
- 5日(木) 短縮4時間授業・児童下校12:50
- 7日(土) 参観日・藍北フェスティバル
- 9日(月) 振替休業日
- 18日(水)~20日(金) 個人懇談(13:20下校)
- 23日(月) 第2学期終業式(14:10~下校)

お知らせ

藍住北幼小合同運動会の様子がAIテレビで放送されます。放送日は、前編16日(土)、後編17日(日)の6:30、10:00、12:30、15:00、19:30、22:30の6回です。

6年生が修学旅行に行ってきました

6年生は10月28・29日に一泊二日で京都・奈良・大阪へ修学旅行に行きました。金閣や東大寺等の歴史的な建造物を見たり、ガイドさんの説明を聞いたりすることを通して社会科の歴史学習で習ったことの理解を深めることができました。また、ホテルやUSJでは、友達と楽しい思い出を作ることができました。二日目は少し雨に降られましたが、誰一人体調を崩すこともなく元気に行っていたことができて良かったです。

